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　今回の学校だよりは、１０月の全校朝会、佐賀市中学校新人大会、佐賀市駅伝大会、人権集会、お知らせとお

願い、よかねぇ佐賀弁です。

ふるさとを愛し、

自信と誇りをもち

未来を拓く子どもの育成かなやま 学力･心力
体力･労力

文責 校長 杠

１０月７日（土）、８日（日）に佐賀市中学校新人大会が行われました。新チームになり、初めての大き

な大会でした。どの部もそれぞれに目標を掲げ、日頃からお互いに声をかけ合いながら、練習に励んできま

した。新人大会では、選手たちは、その成果を発揮しようと、一心に競技に臨んでいました。

大会１日目は、卓球部男子の大会でした。松梅中、北山中との合同チームとして出場しました。学校の垣

根を超えて、一つ一つのプレーに熱い応援を送る姿がありました。試合では惜敗しましたが、最後まで粘り

強いのプレーを見せてくれました。

大会２日目は、卓球女子と剣道男女の大会でした。卓球部女子は苦しい時も決して諦めず、球を追いなが

ら、自分の得意技を決め、団体３位に入賞しました。大会後、選手たちは、「苦しい時、先輩や保護者の

方々、みんなの応援が何より力になりました」と言っていました。剣道部は、三瀬中の持ち味、繋ぐ試合の

連続でした。男子団体の決勝戦は、５引き分けから代表戦にまでもつれ込みました。優勝こそ逃しましたが、

見事団体２位に輝きました。個人戦でも、存分に力を発揮し、男子３位、女子２位にそれぞれ入賞しました。

新人大会では、たくさんの応援ありがとうございました。選手たちの大きな力となりました。選手たちは、

新人戦で明らかになった自分の課題、チームの課題に向き合い直し、『三瀬の夏』に向け、また練習に励ん

でくれることと思います。苦しい時こそ、どうか御家庭での支えをよろしくお願いします。これからも、応

援よろしくお願いいたします。

すっかり秋らしくなりました。校長室の窓を開けると、金木犀の香りが流れ込んできます。ひと月ほど前、

どこからともなく漂ってくる香りに秋の訪れを感じたものです。その金木犀も今では、満開となり濃い黄色

い花が大変鮮やかです。また、秋香る金木犀と呼ばれるよう、金木犀は秋の花の代表選手ですが、三瀬中学

校には「銀木犀」も咲いています。銀木犀は、金木犀と比べると花数が少なく、近くまで行かないと香りを

感じることができません。「初恋」「高潔」の花言葉をもつ「銀木犀」をぜひ探してみてください。

２学期も中盤となり、１０月１６日（月）に全校朝会を行いました。はじめに表彰を行いましたが、大変

多くの表彰を行うことができました。生徒たちには、文化面、体育面の両面で、日頃努力してきたことが、

多くの入賞に結びついたことを、ぜひ自信につなげてほしいと思います。２学期の始業式で、経験の２学期

としてほしいとの話をしました。このように、確実に経験を積んでいることを、大変うれしく思います。こ

れからも、今まで挑戦してこなかったことに挑戦し、さらに「経験値」を上げてほしいと思います。

そこで、校長の話の中で、大谷翔平選手が高校１年生の時に立てた目標を紹介しました。大谷選手は高校

１年生で、「ドラフト１位指名、８球団」という大目標を立てました。その目標を達成するため、８つの小

目標を考えたという有名な話です。小目標の１つ、「運」を高めるために、大谷選手は何をすることにした

と思うかと生徒たちに問いました。多くの生徒が「ごみ拾い」に取り組んだことを知っていました。三瀬中

が取り組んでいることが、この８つの中には多く含まれています。生徒たちには、自分の目標の実現のため

には、今、何をすべきか。そして、これから、何にどう取り組んでいくべきなのか考え、実際に経験して

いってほしいと思います。御家庭でも、ぜひ話題にしてみてください。



　次号は、保小中芋掘り、ふれあい祭り、三瀬村人権の集い、ゴルフ体験を掲載する予定です。

今号は「し」で始まる言葉です。

① しーとっ（「す」のコーナーでも出てくるよ） ② したか ③ じっぱか ①好き②したい③立派な

９月２２日（金）佐賀市中体連駅伝大会が行われました。当日は、時折小雨が降る中での開催となりま

したが、選手の誰もが、持てる力を最後まで発揮し、三瀬魂の襷を繋ぎました。小規模校の参加が難しく

なってきている中、三瀬中学校は出場を続けています。夏休みから全校生徒で練習に取り組んできた思い

が、選手がかけている襷に込められています。その思いを応援とし、精一杯の走りをしている三瀬中学校

の選手たちに、思わず感動がこみ上げました。三瀬中の頑張りは、カメラマンさんから「三瀬中、今、抜

きましたよ」「三瀬中、ペース落ちていませんよ」と応援を受けたほどです。結果は、男子１５位、女子

１２位でした。実は、走りだけでなく、一筆記しておきたいことがあります。それは、閉会式に向かう、

集合の早さです。競技が終わったばかりで、少しゆっくりしたいと考えるところ、１番に整列し、他の中

学校の基準となってくれました。その姿が、とても凛々しく、とても誇らしく思いました。

10月６日(金)に前期通知表をお渡ししております。

返却がまだの御家庭は、早めに御返却ください。

よろしくお願いいたします。

１０月２日（月）の人権集会は、保健室の先生にお話をしていただきました。テーマは、性的マイノリ

ティ（性的少数者）についてでした。冒頭では「ＬＧＢＴＱ、知っていますか？」と問いかけられました。

感想にもありましたが、生徒たちは「Ｑ」についてよく分からないという反応だったように思います。そ

こで性的マイノリティを考えるにあたって、性のあり方 セクシャリティを教えていただきました。性と一

言で言っても、性には「からだの性」「こころの性」「好きになる性」「表現する性」の４つがあるそう

です。しかし、「性は多様で、人間の数だけバリエーションがある。恋愛の対象も人間の数だけバリエー

ションがある」、「割合が全体から見ると少ないために、周囲から理解してもらえなかったり、自分がＬ

ＧＢＴＱであることを自覚する機会がないまま、苦しい思いをしている人がいる」と言われました。今回

改めて、性的マイノリティについて考える機会となりました。

これから、自分の周りにも性的マイノリティの人がいるかもしれないという認識と、お互いの違いを認

め合い、共生していこうとする意識をもちながら生活していかなければならないと強く思いました。将来、

10月10日(火)より、３年半ぶりに、ランチルーム

での給食を再開しました。全校生徒全員がランチ

ルームでの給食は初めてでしたが、３年生が率先し

て行動してくれ、とても楽しい給食の時間を過ごし

ています。

10月25日(水)、26日（木）で２年生は職場体験学

習に取り組みます。子どもたちは未知の体験学習に、

想像を超えた緊張に、大変疲れて帰宅することと思

います。十分な休養と栄養を取らせていただき、両

日ともに元気に送りだしていただきますよう、よろ

しくお願いいたします。

３年生修学旅行、10月25日(水)の、

集合完了時間 ７：４０

集合場所 佐賀駅北口ロッカー付近です。

詳細は「修学旅行のしおり」にありますので、子ど

もたちと一緒に確認をよろしくお願いいたします。


